

Kundenname
Kundenstraße
PLZ Ort

7. September 2011

**Langzeit-Lieferantenerklärung für Waren mit der Präferenzursprungseigenschaft nach
der Verordnung (EG) Nr. 1207/2001**
Long-term supplier's declaration for products having preferential origin status

Erklärung/Declaration

Der Unterzeichner erklärt, dass die nachstehend bezeichneten Waren,
I, the undersigned, declare that the goods described below:

Differenz.....
Differenz.....

Warentarifnummer 0000 0000
Warentarifnummer 0000 0000

die regelmäßig an *Kundenname und Ort* geliefert werden, Ursprungszeugnisse Deutschland sind und den
Ursprungsregeln für den Präferenzverkehr mit
which are regularly supplied to *Kundenname und Ort* originate in Germany and satisfy the rules of origin governing
preferential trade with originate in Germany and satisfy the rules of origin governing preferential trade with

Ägypten - Albanien - Algerien - Bosnien und Herzegowina - CARIFORUM-Staaten - Ceuta - Chile - Färöer -
Island - Israel - Jordanien - Kroatien - Libanon - Liechtenstein - Marokko - Mazedonien - Melilla - Mexico -
Montenegro - Norwegen - Palästinensische Gebiete - Republik Korea (ab Inkrafttreten) - Schweiz - Serbien -
Südafrika - Tunesien - Türkei (bei Einbindung der Türkei in die paneuropäische Kumulation) - West-Pazifik-
Staaten

entsprechen.

Er erklärt Folgendes:
I declare that:

Kumulierung angewendet mit ...
 Cumulation applied with ...

Keine Kumulierung angewendet.
 No cumulation applied.

Diese Erklärung gilt für alle weiteren Sendungen dieser Waren im Zeitraum vom 01.01.2011 - 31.12.2011.
This declaration is valid for all further shipments of these products dispatched from 01.01.2011 - 31.12.2011.

Der Unterzeichner verpflichtet sich, *Kundenname und Ort* umgehend zu unterrichten, wenn diese Erklärung
ihre Geltung verliert. Er verpflichtet sich, den Zollbehörden alle von ihnen zusätzlich verlangten Belege zur
Verfügung zu stellen.

I undertake to inform *Rehm Kundenname und Ort* originate in Germany and satisfy the rules of origin governing
preferential trade with immediately if this declaration is no longer valid. I undertake to make available to the customs
authorities any further supporting documents they require.

Name
Firma